

Marlince Ambu Kaka

by UNITRI Press

Submission date: 16-Apr-2024 09:59PM (UTC-0500)

Submission ID: 2276439735

File name: Marlince_Ambu_Kaka.docx (38.44K)

Word count: 1213

Character count: 8387

**PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, TINGKAT PERTUMBUHAN
PENJUALAN DAN PRAKTIK CORPORATE GOVERNANCE
TERHADAP MANAJEMEN LABA**

**(Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek
Indonesia Periode 2020 -2022)**

SKRIPSI



**Oleh:
MARLINCE AMBU KAKA
2020110162**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2024**

RINGKASAN

Pendapatan suatu perusahaan adalah indikator utama seberapa baik kinerjanya. Mencari tahu bagaimana praktik tata kelola perusahaan, tingkat pertumbuhan penjualan, dan ukuran perusahaan mempengaruhi manajemen laba adalah tujuan dari penelitian ini. Pendekatan pembelajaran numerik. Populasi penelitian terdiri dari 26 perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI. Dalam penelitian ini pendekatan sampel yang digunakan adalah total sampling yang mencakup periode tiga tahun (2020–2022). Hipotesis diuji dengan uji t dan F , dan analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda. Berdasarkan analisis dasar regresi linier, ketiga komponen independen mempunyai pengaruh sebesar 54,3% terhadap variabel dependen yang ditunjukkan dengan koefisien regresi positif dan koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,543. Ukuran perusahaan, tingkat pertumbuhan penjualan, dan metode tata kelola perusahaan semuanya dapat mempunyai pengaruh yang cukup besar terhadap manajemen laba pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI selama kurun waktu 2020–2022, baik secara parsial (secara individu) maupun secara bersamaan (bersama-sama). Masing-masing variabel independen mempunyai signifikansi $t < 0,05$ dan $t_{hitung} \geq t_{tabel}$, berdasarkan temuan pengujian. $F_{hitung} \geq F_{tabel}$ merupakan nilai signifikansi yang dihasilkan uji F , dengan $F \leq 0,05$. Saat membuat pilihan, organisasi perlu mempertimbangkan faktor penting ini. Misalnya, dunia usaha harus memikirkan bagaimana peningkatan penjualan dapat mempengaruhi kapasitas mereka untuk mengendalikan profitabilitas dan bagaimana menggunakan strategi tata kelola perusahaan untuk memastikan manajemen tetap berada dalam batas yang tepat.

Kata Kunci: Manajemen Laba, Praktik Corporate Governance Ukuran Perusahaan, Tingkat Pertumbuhan Penjualan.

PENDAHULUAN**1.1. Latar Belakang**

Mengingat betapa cepatnya dunia bisnis berkembang, perusahaan harus terus berinovasi agar tetap kompetitif. Agar perusahaan berhasil di pasar dan mendapatkan rasa hormat dari masyarakat umum, mereka harus mampu berinovasi dan memajukan sektornya serta memanfaatkan sumber dayanya secara efisien. Pendapatan kumulatif suatu perusahaan harus menjadi bukti kinerjanya. Perusahaan dapat memberikan akses terhadap berbagai macam informasi, terutama kepada investor dan kreditor. Salah satu manfaatnya adalah data yang disediakan. Pihak ketiga mengevaluasi keberhasilan operasional perusahaan dengan melihat margin keuntungannya. Manajemen laba digunakan dalam akuntansi dengan tujuan membuat perusahaan tampak berfungsi lebih baik dari yang sebenarnya (Ahmi, 2017).

Karena ekspansi pasar saham yang cepat baru-baru ini, yang menjadikan peningkatan kinerja perusahaan sebagai tujuan utama bagi investor offline dan mempertahankan investor, praktik manajemen laba yang biasa dilakukan telah menjadi masalah dalam bisnis. Karena investor sering menggunakan informasi laba sebagai tolok ukur ketika menentukan hasil kerja suatu entitas, manajer mempunyai kemampuan untuk meninjau dan mengubah laporan keuangan perusahaan, yang juga dikenal sebagai manajemen laba (Puspitasari dan Sapari, 2019).

Djazuli pada tahun 2019 Semakin besar suatu perusahaan, semakin besar pula kemampuannya untuk mendorong pembangunan ekonomi dalam skala nasional dan dunia. Perusahaan besar dapat mengeluarkan pengeluaran operasional yang cukup tinggi. Selain itu, perusahaan besar lebih mudah mendapatkan uang tambahan baik dari sumber internal maupun eksternal.

Ukuran berdampak pada kapitalisasi pasar suatu perusahaan, yang selanjutnya berdampak pada penjualan, total aset, dan manajemen laba. Organisasi skala besar dan menengah mendapat lebih banyak tekanan dari pemangku kepentingan dibandingkan perusahaan kecil untuk memastikan kinerja mereka sesuai dengan harapan investor. Hal ini mungkin menyebabkan manajemen merasa berada di bawah tekanan untuk memanipulasi keuntungan yang signifikan guna menenangkan investor.

Badan yang berwenang melakukan sertifikasi laporan keuangan perusahaan publik yang sebagian sahamnya dimiliki publik melalui pasar modal ¹¹ adalah Badan Pengawas Pasar Modal (Bapepam) di Indonesia. Laporan keuangan harus memenuhi persyaratan organisasi dan dipublikasikan di media massa terkait. dapat menjadi sumber informasi yang berharga yang dibutuhkan oleh mereka yang terlibat dalam bisnis yang mempunyai kepentingan secara keseluruhan, dan khususnya oleh pemegang saham. Hal ini terkait erat dengan proses pembuatan laporan laba, yang berfungsi sebagai informasi produk perusahaan. Saat menyiapkan laporan ini, manajemen, dewan komisaris, dan pemegang saham semuanya terlibat dalam proses pengelolaan perusahaan.

Aturan dan pilihan yang dibuat selama pembuatan laporan keuangan, khususnya yang berkaitan dengan laba, berdampak pada kualitas laba.

Menurut (Pujiningsih, 2020), investor akan lebih tertarik untuk bekerja sama dan berinvestasi pada suatu bisnis jika nilainya lebih besar dan lebih baik karena dipengaruhi oleh nilai perusahaan yang relatif sangat baik serta reputasi yang baik dan merek yang kuat. mencerminkan kinerjanya. Menurut penilaian investor terhadap nilai perusahaan, harga saham seringkali berkorelasi dengan kapasitas perusahaan untuk menjalankan operasi operasionalnya secara efektif. Seseorang mungkin melihat kinerja perusahaan saat ini untuk menentukan apakah nilainya akan meningkat atau menurun di masa depan.

Usaha besar akan mempunyai dampak yang besar terhadap pengambilan kebijakan publik karena mempunyai kepentingan yang lebih luas dibandingkan usaha kecil dan menengah. Kebijakan bisnis yang diterapkan mempengaruhi prospek investor di masa depan (Bersama Yanti dan Setiawan, 2019).

1.2. Fokus Penelitian

Penelitian ini mengkaji ¹³ Bursa Efek Indonesia (BEI) antara tahun 2020 hingga 2022.

1.3. Perumusan Masalah ⁷

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut, berdasarkan latar belakang penjelasan di atas:

1. Bagaimana pengaruh manajemen laba terhadap ukuran perusahaan?
2. Apa dampak manajemen laba terhadap tingkat pertumbuhan penjualan?

3. Apa dampak prosedur tata kelola perusahaan (CG) terhadap manajemen laba?

1.4. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang diberikan, berikut adalah tujuan penelitian:

1. Untuk mengetahui bagaimana ukuran perusahaan mempengaruhi manajemen laba
2. Untuk mengetahui pengaruh tingkat pertumbuhan penjualan terhadap pengelolaan laba
3. Untuk mengetahui bagaimana prosedur tata kelola perusahaan mempengaruhi pengelolaan laba

1.5. Paradigma Penelitian

Paradigma pendekatan penelitian kuantitatif digunakan peneliti dalam penelitian ini. Itu paradigma positivistik, menurut Sugiyono (2019). Paradigma kuantitatif biasanya dihubungkan dengan penelitian kuantitatif deskriptif; Dikenal juga dengan metode tradisional (Priadana dan Muis menyebutnya sebagai paradigma tradisional) karena pendekatan ini sudah ada sejak lama dan berkembang menjadi tradisi. sebagai pendekatan penelitian. Karena pendekatan ini didasarkan pada positivisme, maka disebut sebagai pendekatan positivistik (namun Creswell menyebutnya sebagai pandangan dunia pasca-positivis).

1.6. Manfaat Penelitian

Beberapa keuntungan dari penelitian ini, dan juga penelitian lainnya, tercantum di bawah ini.

a. Bagi Peneliti

Dampak penerapan kontrol pabrik dan laporan manajemen laba dapat diselidiki secara menyeluruh melalui penelitian. Dapatkan keahlian dalam analisis data, interpretasi hasil, dan penelitian empiris. Memberikan kontribusi ilmiah di bidang tata kelola perusahaan dan manajemen keuangan.

b. Bagi Universitas

Universitas harus memprioritaskan dua bidang untuk meningkatkan citra mereka sebagai institusi akademis dan meningkatkan kontribusi penelitian: memperkuat penelitian yang berkelanjutan dan tepat waktu serta membantu mahasiswa untuk berkembang menjadi ilmuwan kompeten yang memberikan kontribusi berharga bagi sains. Hal ini menunjukkan komitmen universitas untuk menghasilkan penelitian yang unggul dan tepat waktu.

c. Bagi Perusahaan

Pemahaman yang komprehensif sangat penting karena adanya hubungan yang rumit antara ukuran bisnis manufaktur, kemiskinan, dan manajemen pendapatan. Keputusan manajerial mengenai manajemen laba dipengaruhi oleh tekanan yang sering dialami perusahaan besar untuk memenuhi target keuangan. Dedikasi organisasi terhadap tanggung jawab sosial dan lingkungan ditunjukkan dalam laporan, yang sangat penting untuk menumbuhkan kepercayaan pemangku kepentingan. Perusahaan

manufaktur harus disarankan untuk memasukkan praktik berkelanjutan ke dalam pilihan manajemen laba mereka, dengan menekankan manfaat jangka panjang terhadap perekonomian, masyarakat, dan lingkungan. Hal ini memerlukan penentuan bagian mana yang perlu ditingkatkan dalam pelaporan keberlanjutan dan tata kelola.

1.7. Ruang Lingkup, Penelitian

Peneliti telah membatasi ruang lingkup permasalahan dengan cara sebagai berikut untuk memastikan bahwa penelitian tetap pada jalurnya dan tidak melenceng dari tujuan awalnya:

1. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak standar tata kelola perusahaan, tingkat pertumbuhan penjualan, dan ukuran bisnis pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) antara tahun 2020 dan 2022.
2. Laporan Keuangan Perusahaan Manufaktur yang dapat diakses di Bursa Efek Indonesia tahun 2020–2022

Marlince Ambu Kaka

ORIGINALITY REPORT

16%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
2	www.repository.trisakti.ac.id Internet Source	2%
3	repository.upiyptk.ac.id Internet Source	2%
4	Submitted to Universitas Cendrawasih Student Paper	1%
5	Submitted to Universitas Pamulang Student Paper	1%
6	text-id.123dok.com Internet Source	1%
7	repository.unpas.ac.id Internet Source	1%
8	repository.uhn.ac.id Internet Source	1%
9	jom.unpak.ac.id Internet Source	1%

10	docplayer.info Internet Source	1 %
11	123dok.com Internet Source	1 %
12	repository.trisakti.ac.id Internet Source	1 %
13	Submitted to Tarumanagara University Student Paper	1 %
14	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	1 %
15	Aramita Nur Aflikhah, Sri Laksmi Pardanawati, LMS Kristiyanti. "Pengaruh Corporate Governance Terhadap Manajemen Laba", Jurnal Ilmiah Keuangan Akuntansi Bisnis, 2023 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Marlince Ambu Kaka

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
